

Salut, c'est Dalya.

Artiste rappeuse, chanteuse, auteur et interprète.

J'ai grandi, en banlieue nord, où la diversité culturelle, m'a inspiré à toutes formes d'art liées à la culture hip-hop.
J'ai d'abord commencé par la danse, le chant, puis à 20 ans, j'ai écrit mes premiers textes ...

Si je devais nommer quelques artistes qui ont influencé, mes directions et choix artistiques.

Ce serait sûrement,

Charles Aznavour, pour sa poésie, ses textes philosophiques..
Ou encore, Booba pour son talent d'écriture métaphorique,
En passant, par Lil Wayne.
Pour son personnage atypique et ses compositions hip-hop, son attitude.
Mais aussi Dams, pour ses qualités d'interprète.

En tant qu'anonyme,

J'aimerais partager mon art,
Et devenir entièrement,
L'artiste, à laquelle j'aspire.